



Commission des Entreprises pour le Climat (CEC),

nous avançons sur notre feuille de route...

Hello,

En complément de notre communication faite sur notre page LinkedIn, nous souhaitons te partager quelques informations concernant notre engagement auprès de la Commission des Entreprises pour le Climat.

Début juillet, lors de la deuxième session de réflexion, nous avons de nouveau rencontré l'ensemble des participants du parcours #CEC Hauts-de-France. Cette session était axée sur les modèles d'affaires compatibles avec les limites planétaires. L'occasion de retrouver notre « camp de base » pour travailler et avancer en intelligence collective sur notre feuille de route à visée régénérative.

Ce mardi, quelques membres de notre groupe sont venus découvrir notre entreprise et nos bureaux, et nous ont apporté de délicieuses gaufres qui ont régalé les présents !

Nous avons hâte de te présenter nos avancées à la rentrée !

Pour rappel, la Commission des Entreprises pour le climat (CEC) accompagne les dirigeants de tous les secteurs de l'économie dans leur transition écologique.

Envie de (re)consulter les dernières infos que nous t'avions partagées ? Tout est disponible dans la Minute Info n°22 sur l'Intranet.